
第 94 回	 鎌倉エフエム放送番組審議会議事録	 

	 

１．開催年月日	 	 平成 25 年 6 月 23 日（日）	 13 時 30 分~15 時 00 分	 

２．開催場所	 	 	 鎌倉エフエム放送局内	 

３．委員出席	 	 	 委員総数	 	 	 	 ７名	 

	 出席委員の氏名	 	 児玉	 昭義	 大橋	 民男	 堂園	 孝美	 小島	 隆雄	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 島田	 貴司	 

	 欠席委員の氏名	 	 中島	 和晃	 木村	 敏彦	 

	 	 放送事業者側出席	 須藤	 一郎	 中丸	 宗幸	 

４．議題	 	 	 	 	 	 

	 	 	 １.	 番組編成に関して	 

	 	 	 ２.	 その他	 

５．議事の概要	 	 議題に対する答申	 

６．審議の内容	 

	 	 議	 	 	 長：須藤	 一郎、出欠席者の確認。	 

	 	 委	 員	 長	 児玉	 昭義、本日の審議事項の発議を提案して会議に入った。	 

会社側委員：「鎌倉アニメーション」の放送が６月末に終了します。番組内のコーナーで	 

	 	 	 	 	 	 継続希望の部分は時間枠を変えて放送できるように考えております。	 

委	 員	 	 ：コーナーの主番組タイトルは「鎌倉アニメーション」から他の番組タイトルに	 

	 	 	 	 	 	 変更されるということですね。	 

会社側委員：そうです。「歴史の雑談」と「ハートビーツあーる」のタイトルは基本的に	 

	 	 	 	 	 	 そのまま継続する予定です。	 

会社側委員：インターネットのサーバーが変更になります。スマートフォンへの対応が以前	 

	 	 	 	 	 	 に比べて改善されます。	 

委	 員	 	 ：難聴地区対策は急務ですが、インターネットの活用をも含めて、万全を期して	 

	 	 	 	 	 	 頂きたい。	 	 

会社側委員：総務省から発表された地方債の活用なども関係諸機関と検討しておりますが、	 

	 	 	 	 	 	 中継局の設置などは早急には難しく当面はインターネットのサイマル放送によ	 

	 	 	 	 	 	 る補完を活用したいと考えております。	 

会社側委員：JCBA の総会が仙台で開催されました。災害時には臨時災害放送局とともに	 

	 	 	 	 	 	 コミュニティ放送局が地域に密着した情報の伝達に有効であったなどの報告	 

	 	 	 	 	 	 もありました。	 

委	 員	 	 ：非常時への対応には平常時の運用も重要になります。地域に支持される番組	 

	 	 	 	 	 	 の放送にも留意してください。	 

会社側委員：スタッフ一同鋭意努力いたします。	 

委	 員	 長：本日は有り難うございました。	 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日	 	 	 	 	 な	 	 し	 

８．審議機関の答申または意見の概要を公表した場合における公表の内容、方法及び年日	 

ホームページにて公開	 

９．その他の参考事項	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 な	 	 し	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 以	 	 上	 

	 


